
Protokoll der Sitzung des Schulelternrates am 21.09.2023 

 
Beginn: 18:00 Uhr 

 

Vor Beginn der Sitzung stellen Patrick Funke-Rapp und Fabian Saatkamp die von 

Schülerinnen und Schülern entwickelte Easy-Snacks-App vor. 

 

TOP 1:  

Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende des Schulelternrates, Dieter Sturm, begrüßt alle anwesenden Elternvertreter 

sowie Frau Horas von der Schulleitung. Aufgrund der Einladung vom 05.09.2023 und der Zahl 

der erschienenen Elternvertreter ist die Versammlung beschlussfähig. Es sind 33 von 41 

Klassen/Jahrgängen vertreten. 

 

Vorsitzender Dieter Sturm verliest ein Grußwort (s.A.) des Schulleiters Lucas Sieberg, der 

parallel an einer Fortbildung für neugewählte Schulleitungen in Oldenburg teilnimmt. 

 

TOP 2: 

Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird wie in der Einladung vorgeschlagen genehmigt. 

 

TOP 3: 

Genehmigung des Protokolls vom 09.05.2023 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4: 

Vorsitzender Dieter Sturm stellt die rechtlichen Grundlagen der Elternarbeit vor und erläutert 

gemeinsam mit den weiteren Vertretern des Vorstands die Themen aus den Gremien der 

vergangenen Monate. Ausdrücklich bittet er die Elternvertreter, sich bei Fragen oder 

Anregungen an die Vorstandsmitglieder im Schulelternrat zu wenden. 

 

TOP 5: 

Informationen der Schulleitung 

Frau Horas trägt zu folgenden Themen vor: 

 

- Rauchverbot von Zigaretten und e-Zigaretten auf dem Schulgelände und im gesamten 

Gebäude; insbesondere auf den Schülertoiletten im C- und B-Gebäude gab es Vorfälle 

- Regelungen für die Beförderung von Schülerinnen und Schülern durch die Eltern zur 

Schule bis zum Park & Ride-Parkplatz an der Kardinal-von-Galen-Straße 

- Geplante Weiterentwicklung von I-Serv zur Kommunikation mit den Eltern bzw. direkte 

Kommunikation mit verschiedenen Gruppen 

- Planungen, auch gesunde Alternativen (Salat, Obst etc.) in die Easy-Snacks-App 

aufzunehmen 

 

TOP 6: 

Die (Nach-)wahlen ergeben folgende Ergebnisse:  

 

a) Vorstand Schulelternrat 

 

Vorsitzender Dieter Sturm  - gewählt bis 2024 

1. Stellvertretende Vorsitzende - gewählt bis 2024 

2. Stellvertretende Vorsitzende - gewählt bis 2024 



Jörg Elberg    - gewählt bis 2024 

 

Nachwahlen: 

Dr. Sabine Diepenbrock  - 21 Ja-Stimmen (gewählt bis 2024) 

Ulrike Künast    - 20 Ja-Stimmen (gewählt bis 2024) 

 

Nicht gewählt: 

Knut Voss    - 17 Stimmen 

Thorsten Bojer   -   6 Stimmen 

 

Die Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

b) Schulvorstand (keine Nachwahlen erforderlich) 

 

c) Gesamtkonferenz (tlw. Nachwahlen - einstimmig) 

 

1. Dieter Sturm 

2. Nicole Valerius 

3. Britta Gels 

4. Jörg Elberg 

5. Ghousun Abu Shamala 

6. Susanne Vedder 

7. Judith Weigold 

8. Dr. Sabine Diepenbrock 

9. Christoph Stafflage 

10. Karin Tuppek 

11. René Esser 

12. Eduard Maininger 

13. Prof. Michael Ryba 

14. Jessica Wilming 

15. Knuth Voss 

16. Marion Hofschröer 

17. Frauke Janßen 

18. Martina Brebaum 

 

Stellvertreter für die Gesamtkonferenz: 

Esther Thyen 

Christian Schöpsdau 

Thorsten Bojer 

 

d) Fachkonferenzen 

 
Fach VertreterIn VertreterIn Fachobmann/Fachobfrau 

Biologie Weideneder-Seitz, Karin Stafflage, Christoph Frau Stockhorst 

Chemie Richter, Heinrich Weigold, Judith Herr Fink 

Deutsch Kühnast, Ulrike Zumdohme, Agnes Frau Dr. Rolfes 

Englisch Schöpsdau, Christian Atane, Mariola Frau Edeler 

Erdkunde Feldhaus, Karin Enneken, Agnes Frau Jansen 

Ev. Religion Korth-Libuschewski, Evelin Goebel, Kristina Frau Hörnig 

Kath. Religion Tuppek, Karin 
 

Frau Sander 

Werte und Normen Dervishaj, Mirna Abu Shammala, Ghousun Herr Schmid 



Französisch Dr. Diepenbrock, Sabine Ginten, Cornelia Frau Schaare/ Frau Lühle 

Geschichte Vedder, Susanne Dr. Diepenbrock, Sabine Herr Pfleging 

Informatik Prof. Dr. Ryba, Michael Elberg, Jörg Herr Wichmann 

Kunst Vedder, Susanne Hofschröer, Marion Herr Khunert 

Latein Lammers, Petra Voss, Knuth Frau Seele- Berndt 

Mathe Hofschröer, Marion Prof. Dr. Ryba, Michael Herr Herbrüggen 

Musik Voss, Knuth Esser, René Herr Bako 

Niederländisch Ginten, Cornelia Sturm, Dieter Frau Hülsmann 

Physik Prof. Dr. Ryba, Michael Maininger, Eduard Frau Kemmer 

Politik Sturm, Dieter Thyen, Esther Herr Zermann 

Spanisch Atane, Mariola Esser, René Frau Niers 

Sport Schulte, Sonja Brinker, Mark Herr Dr. Kaufhold 

 

Ende: 2024 

Ende: 2025 

 

e) Stadtelternrat und Kreiselternrat 

 

Für das Schuljahr 2023/2024 wurden in ihren Ämtern einstimmig wiedergewählt: 

 

Kreiselternrat 

René Esser     

Eduard Maininger 

 

Stadtelternrat 

Ulrike Künast    

Eduard Maininger 

 

 

TOP 7: 

Verschiedenes 

 

Vorsitzender Dieter Sturm trägt eine Frage zur Abkürzung für Fußgänger und Radfahrer über 

die Wiese zwischen Delpstraße und Kardinal-von-Galen-Straße vor. Frau Horas erläutert 

hierzu, dass es sich um eine städtische Fläche und nicht um den offiziellen Schulweg handeln 

würde. Letztlich geschehe die Nutzung auf eigene Gefahr.  

 

Auf Nachfrage bestätigt Frau Horas, dass für die Klasse 9 e derzeit ein neuer Klassenraum 

gesucht werde, da der aktuelle Raum zu klein für die größer gewordene Zahl an Schülerinnen 

und Schülern geworden sei. 

 

Aus der Klasse 9 c wird der Wunsch nach einem stationären Fön im Schwimmbad geäußert, 

da dort derzeit keine vorhanden seien. Von der Sportlehrerin sei die Auskunft gegeben worden, 

dass private Geräte mitzubringen seien.  

(Anm.: Im Nachgang zur Sitzung erläuterte die Schulleitung, dass frühere Geräte aufgrund von 

Vandalismus nicht mehr ersetzt werden würden.) 

 

Außerdem gibt es eine Nachfrage zu den Fliesen im Schwimmbad. In Einzelfällen sei es zu 

kleinen Schnittverletzungen gekommen. 



(Anm.: Laut Rückmeldung des Fachobmannes wird einmal jährlich Farbe auf dem Grund des 

Beckens angebracht, die im Laufe des Jahres absplittert. In Absprache mit den Hausmeistern 

soll hierfür eine beständigere Farbe verwendet werden.) 

 

Vertreter aus dem Jahrgang 9 äußern ihr Unverständnis darüber, dass trotz der Einführung 

von I-Pads mit digitalem Unterrichtsmaterial weiterhin analoge Schulbücher notwendig seien. 

Frau Horas erläutert, dass erstens die digitalen Lizenzen zurzeit nur im Zusammenhang mit 

den analogen Büchern so günstig zu erwerben seien, zweitens es den Lehrkräften freigestellt 

sei, mit beiden Varianten zu arbeiten und drittens Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit 

hätten, ihre Bücher im Klassenraum in Schubkästen aufzubewahren oder sie - in Absprache 

mit den Lehrkräften - zu Hause zu lassen.  

 

Es wird über die Freigabe des Internets für die oberen Jahrgänge diskutiert, die derzeit eigene 

Endgeräte nutzen können. (Anm.: Eine mögliche Freigabe im nächsten Jahr- dann sind auch 

die Klassen 11 in das MDM eingepflegt- wird überlegt). 

 

Es wird angeregt, dass den Oberstufenschülerinnen und Oberstufenschülern der Besuch der 

Vocatium-Fachmesse am 12./13.06.2024 erlaubt wird. Frau Horas betont, dass es schon ein 

vielfältiges Angebot im Bereich der Berufsinformation gebe.  

 

Die Vertretungsanzeige für die Schülerinnen und Schüler soll, wenn möglich, einfacher 

gestaltet werden. Außerdem wäre es hilfreich, wenn die jeweiligen Kürzel auf der Homepage 

der Schule hinter den Namen hinterlegt wären. (Anm.: Herr Bach kümmert sich um eine 

alternative Darstellung des Vertretungsplanes. Die Darstellung der Kürzel auf der Homepage 

ist rechtlich in der Form nicht erlaubt). 

 

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 


